

## Les ruines de Champlieu

**A** l'orée de la forêt de Compiègne, Orrouy et le hameau de Champlieu sont implantés à la confluence d'un petit ru et de la rivière l'Automne. A proximité de cette vallée, renommée pour ses trente-cinq clochers et ses richesses patrimoniales, subsistent les vestiges gallo-romains les plus spectaculaires de l'Oise : les édifices publics d'une cité, implantée le long de la chaussée Brunehaut, ancienne voie romaine reliant Senlis à Soissons. D'un côté de l'actuelle route, le théâtre, construit en demi-cercle mesure près de 70 mètres de diamètre ; il pouvait accueillir de 3 à 4000 personnes. A l'arrière des murs

d'enceinte du théâtre se trouvent les thermes. De l'autre côté, le visiteur peut observer les ruines d'un temple long de 22 mètres édifié sur une terrasse.



Les ruines de Champlieu. Photo D. Gr/CDTO.